

月刊紙



明けましておめでとうございます。ことしもどうぞよろしく願いいたします

OLIVE ニュース 新年号2015

2月の予定：3日避難訓練 4日給食会議 11日保護者・事業所研修会 19日県保健福祉課設計審査

謹賀新年



今年、後援会の御計らいで東京から「あべや一門」が駆けつけて下さり、金三郎・銀三郎さんの迫力ある津軽三味線の他、民謡の麻耶さん、安来節の龍生さんで新年会の幕が開きました。

軽妙な話術、ダイナミックな演奏で新年会会場は大いに盛り上がり元気をもらいました。

今年は事業所にとって事業内容が変わる年です。少しでも環境に馴染んで前に進んで行ける年になりたいと思います。

本年もよろしくお願い申し上げます。

理事長 遠藤節子

一月十七日(土)に開催されました新年会は100名を超える皆さまに多数ご参加いただきました。(深謝です)
当日は成人のお祝い式も行われ新成人が大人の仲間入りをしました。また東京からあべや一門の皆様が駆けつけて津軽三味線をたっぷり!聞かせてくれました。その他、職員による半裸状態(上は裸下はタイツ江頭スタイル)のドタバタ余興もあり激しくも楽しい一時を過ごしました。



(爆笑)

私は神だ・・・ちなみに、この汚い神様、だあれ?

太陽光パネル設置工事開始

当施設は、いわき市と福祉避難所として協定を結び、24時間テレビ「愛は地球を救う」チャリティ募金による福祉避難所に対する太陽光発電設備設置事業の助成により太陽光パネルと蓄電池4台を贈呈して頂きました。現在、工事が始まっており足場の設置や騒音等により利用者様には大変ご迷惑をおかけしており2月下旬まで工事が続く予定ですので利用者様の安全の確保を最優先に考え支援にあたります。ご来訪の方々にもご迷惑をおかけいたしますが、何卒よろしくお願い致します。(事務局 作山茂盛)

平成27年 おりーぶ後援会 総会 開催



1月24日(土)におりーぶ後援会総会が開催されました。平成26年決算、事業報告の他、27年の予算や新役員の選出などを行いました。1年間お世話になりました。(26年事務局 加藤安子)

新事務局 (事務局：板木 会計：早瀬)

今年から新たに会員・役員になられた皆様のお力もお借りしながら会の事務的サポート・会計サポートをして参りたいと思います。よろしくお願い申し上げます。

寄付、物品寄贈の皆様 花門様・中田桂敏様・遠藤睦子様・ジェイ ケイ リアルタイム様・半田美江子様・共栄ブレーン様・カルチェドシャンブリアン様・ナテック様・荒川商事様・箱崎綾様・平澤眞寿美様・プリモ様・ベストフードサービス様・菅野モト子様・渡邊典子様・東洋学園様・阿部園美様

(順不同)ありがとうございました